




Masih Kecewa

■ Ari Maring Pilih Istirahat Pulihkan Cedera

YOGYA, TRIBUN - Sayap lincah PSIM Yogyakarta, Risman Aryanto Maring masih merasakan kekecewaan usai gagal membantu Laskar Mataram melaju ke babak empat besar kompetisi Liga 2 2023/2024.

PSIM diketahui baru saja menutup babak 12 besar dengan menang 2-1 atas PSMS Medan. Sayangnya, tambahan tiga poin tetap tak bisa membuat PSIM lolos ke semifinal karena hanya mampu finis di peringkat ketiga Grup X.

Meski poin sama dengan Persiraja di peringkat kedua, namun Laskar Mataram kalah *head to head* dan selisih gol. PSIM diketahui belum pernah menang di dua kali pertemuan melawan Persiraja. PSIM hanya sekali imbang dan sekali kalah.

Gagal tembus ke babak semifinal jelas menjadi kenyataan pahit bagi pemain PSIM termasuk Ari Maring. "Kita masih kecewa karena pemain dan pelatih serta manajemen sudah satu tujuan untuk ke Liga 1. Tapi apa boleh dibuat," ujarnya. Senin (5/2).

Ari Maring mengaku akan beristirahat untuk sementara waktu sembari memulihkan cedera kaki kiri yang diderita di laga pamungkas PSIM kontra PSMS. Saat itu, top skor PSIM di Liga 2 musim ini ditarik keluar menit ke-87 dan digantikan oleh Ar Riyanto Nurdin.

"Rencana setelah ini belum ada, masih kepikiran nggak lolos, masih sedih," katanya.

Sebagai informasi, kompetisi Liga 2 2023/2024 merupakan musim perdana bagi Ari Maring membela PSIM. Jebolan akademi Ball United merasa diterima dengan sangat baik di klub berlogo Tugu Pal Putih itu.

Pemain kelahiran 15 Juni 1998 itu bahkan menganggap PSIM sebagai rumah keduanya. "Saya kira PSIM ini *second family* (rumah kedua) buat saya. Menurut saya, keluarganya di tim ini sangat dekat sekali," tukasnya.

Di musim perdananya membela PSIM, Ari Maring tampil sebanyak 17 kali dan mencatat lima gol, tiga assist. Itu ia lakukan sebagai pemain andalan PSIM dalam nylisir sektor sayap. (mur)

Kita masih kecewa karena pemain dan pelatih serta manajemen sudah satu tujuan untuk ke Liga 1. Tapi apa boleh dibuat.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005